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COMUNE DI PALERMO 

IV CIRCOSCRIZIONE 

Verbale della seduta del 23/08/2019 

L’anno duemiladiciannove, il giorno ventitre del mese di agosto, in Palermo, nella Sala Consiliare 

della sede Circoscrizionale, sita in Viale della Regione Siciliana N.O. n° 95, si è riunito il Consiglio 

Circoscrizionale, convocato dal Presidente con avviso prot. 893693 del 25/7/2019 ai sensi delle vigenti 

norme di legge statutarie e regolamentari, per procedere alla trattazione degli argomenti iscritti all’O.d.G. 

Presiede la seduta il Presidente Silvio Moncada. Partecipa in qualità di Segretario l’Istruttore 

Amministrativo Mario Sapienza, coadiuvato, nella funzione di verbalizzante dal Collaboratore Prof.le 

Amministrativo Sig.ra  Maria Giulia Conigliaro dell’U.O. 3 Affari Istituzionali.  

 Alle ore 09:38 il Segretario, su invito del Presidente, procede all’appello, al termine del quale 

risultano essere assenti i  Conss.   Buonpasso, Dentici Di Vincenti e Lupo.  

Il Presidente, dopo aver verificato la presenza del numero legale, dichiara aperta la seduta e nomina 

scrutatori i Conss. Buccola , Ruggiero e Sinopoli, , con l’approvazione del Consiglio.     

Il Presidente  – chiede al Segretario di dare lettura del Verbale della seduta del 22/08/2019. 

Il Segretario - legge il documento. 

Durante la lettura del Verbale – alle ore 09:50 Esce il V.P. Schiera per impegni Istituzionali ; alle 

ore 09:51 Esce il Cons. Sinopoli ; alle ore 09:54 entra il Cons. Lupo. 

Il Presidente – considerata l’assenza del Cons. Di Vincenti , che si era incaricato di preparare gli 

eventuali emendamenti da proporre al Regolamento Linee Guida Comitati Educativi di Circoscrizione, 

sospende i lavori in merito, e pone in discussione la Mozione  n. 6/d avente per oggetto “ Assegnazione 

squadra Vigili Urbani , Mercatino Via M. SS. Mediatrice”. 

Il Segretario su invito del Presidente , legge il testo della Mozione. 

Il Cons. Tuzzolino – illustra la mozione , e riferisce che sicuramente con la presente Mozione non si 

sta affrontando un problema “ nuovo “ si parla di un argomento vecchio almeno di due anni , ma purtroppo la 

situazione nei mercatini è sensibilmente peggiorata, per il traffico, la microcriminalità in aumento, situazioni 

che creano un forte disagio ai cittadini che frequentano il mercato, la presenza di una squadra di Vigili 

Urbani rappresenterebbe un ottimo deterrente, le criticità riproposte oggi, erano già state rappresentate agli 

uffici ed ai Dirigenti competenti anche per  più volte. La presentazione della Mozione  intende dare 

un’impronta politica alla problema , considerato che non si hanno avute ad oggi risposte concrete, sarebbe il 

caso di organizzare una protesta presso la sede della Polizia Municipale per cercare di sensibilizzare 

maggiormente interventi mirati e concreti con l’assegnazione , ribadisce,  fissa presso il mercatino di una 

squadra di Vigili Urbani. Chiede al Presidente di pianificare un’incontro con il Comandante Messina per 

discutere con urgenza di questa annosa criticità. 

Il Cons. Ruggiero – apprezza l’intervento del collega che menziona tutti per le precedenti richieste, 

ma gli si deve dare atto che è stato  colui che ha perseverato più  degli altri nell’affrontare questo problema , 

ricorda delle innumerevoli volte in cui si sono ricevuti dinieghi per l’assegnazione di una squadra  per 

mancanza di personale , riferivano i Vigili Urbani. Ritiene  comunque che il problema e da addurre ad una 

errata programmazione, non si spiegherebbe altrimenti il fatto che presso il Mercato di Via Titone la 

pattuglia è quasi sempre presente, si potrebbe risolvere parzialmente il problema alternando la presenza della 

pattuglia dei VV.UU. una volta in Via Titone – e una volta in Via M. SS. Mediatrice. Propone  che in 

considerazione di un’eventuale incontro con i Vertici dei VV.UU. venga invitata anche la Vice Comandante 

Dott.ssa Amato che abbiamo avuto modo di apprezzare per la sua sensibilità verso le problematiche delle 

Circoscrizioni. Si dichiara favorevole alla Mozione. 

Il Cons. Lupo – Concorda sul quanto esposto dal collega Tuzzolino, e chiede se oltre alla Polizia 

Minicipale, non sia il caso di coinvolgere Il Sindaco , Il Consiglio Comunale , continua chiedendo se spetta 

alla Polizia Municipale la lotta alla microcriminalità presente nei mercati o si dovrebbe coinvolgere anche 

Carabinieri e Polizia di Stato che si occuperebbero anche della lotta all’abusivismo dilagante. E’ favorevole 

ad incontrare Il Comandante dei VV.UU. per discutere di tutte le problematiche dei mercatini rionali della IV  

Circoscrizione. 

Durante l’intervento del Cons. Lupo – alle ore 10:08 entra il Cons. Buonpasso. 

Il Presidente – ricorda ai presenti che prima delle ferie estive il Consiglio aveva incontrato 

l’Assessore Lopoldo Pianpiano ( att. Produttive) con il quale il problema era stato affrontato , si era 

convenuto che effettivamente l’aiuto da parte dei VV.UU. non risultava congruo alle problematiche presenti, 

ma c’è da tenere conto che anche il regolamento che regola i mercati è ormai obsoleto , e non più in linea con 
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le nuove esigenze. Fa memoria sull’incontro avuto presso Le Att. Produttive  - Suap  con la Polizia 

Municipale dove quest’ultima dopo un controllo eseguito presso il Mercatino, aveva redatto una relazione da 

dove si evinceva che le criticità  riscontrate erano talmente tante che con l’esiguo numero di agenti 

disponibili non vi si poteva fare fronte. In considerazione che l’Assessore non ha provveduto a riunire una 

conferenza di servizi in merito, assume l’impegno di  sollecitare un incontro urgente, comunica inoltre che 

problema analogo si verifica presso il mercatino di Via Li Bassi (Villaggio S. Rosalia) dove le bancarelle 

posizionate davanti una scuola bloccando di fatto il traffico , hanno creato un serio problema, in quanto 

qualche alunno che è stato male non ha avuto la possibilità di essere soccorso dall’ambulanza. Si dichiara 

favorevole alla mozione. 

Il Presidente – sostituisce nelle funzioni di scrutatore il Cons. Sinopoli – con il Cons. Buonpasso e 

Alle ore 10:20 pone in votazione la Mozione n. 6/d  il cui esito è il seguente: 

Presenti  06 

Assenti  04 (Dentici,Di Vincenti,Schiera, Sinopoli) 

Favorevoli 06 

Astenuti 00  

Contrari 00 

La mozione è approvata a maggioranza dei presenti e votanti. 
Alle ore 10:21 escono  i Conss. Ruggiero e Buccola 

Il Presidente chiede se vi sono comunicazioni: 

Il Cons. Lupo – riferisce di avere appreso attraverso il network Palermo Today che sono stati stanziati 

20 milioni di euro per la sistemazione di fiumi e torrenti nel Palermitano, tra questi il Canale Mortillaro con 

l’eslusione dei canali che ricadono nella IV Circoscrizione 

Il Presidente – Ricorda al Consigliere che per quanto riguarda i canali ricadenti nella IV 

Circoscrizione gli stessi sono stati oggetto di finanziamenti precedenti. 

Alle ore 10:25 – Esce il Cons. Buonpasso. 

Terminati i lavori d’aula Il Presidente alle ore 10:28 Chiude la seduta. 

 

 

f. to Il Segretario                                                                             f. to Il Presidente  

   Istruttore Amministrativo   Silvio Moncada 

   Mario Sapienza  

            

 
Il presente atto è conforme nei contenuti all’originale, conservato agli atti di ufficio 

dell’Amministrazione 

 


